

Como parte de la estrategia de seguridad se recuperaron más de 400 móviles evaluados en casi \$60 millones

Vega Monumental prohíbe uso de carros para evitar delitos

El alcalde de Concepción indicó que el trabajo es un ejemplo a seguir y que puede ser replicado en otros sectores afectados.

La administración de la Vega Monumental de Concepción realizó durante tres días operativos para sacar de circulación carros de supermercado que estaban siendo utilizados al interior del recinto, generando focos de

delitos a raíz del comercio ilegal, logrando recuperar más de 400 de estos carros e iniciar un proceso de devolución a sus dueños originales.

El jefe comercial del Mercado Mayorista de Empresas Vega Mo-

numental, Juan Manuel Spoerer, explicó que la medida nació de un trabajo sistemático de seguridad que han estado implementando durante los últimos 5 años, enfocado en erradicar el comercio ambulante, eliminar locales nocturnos en la periferia, además de invertir en seguridad a través de guardias, tecnología y una central de vigilancia.

"El 18 de febrero notificamos a los arrendatarios sobre la prohibición del uso de carros de supermercado dentro del recinto, ya que generan focos de inseguridad y facilitan prácticas ilegales. Durante tres días nuestro personal de seguridad realizó un operativo que permitió requisar 427 unidades, evaluadas en casi \$60 millones, además varios fueron entregados voluntariamente por clientes y comerciantes", indicó Spoerer.

Hector Muñoz, alcalde de Concepción calificó este trabajo como un ejemplo de cómo recuperar el orden y la seguridad. "Aquí se exigió documentación sobre la procedencia de los ca-



Los carros comenzaron a ser retirados por las empresas propietarias durante el mismo día viernes.

rrros y, en caso de no contar con ella, se dio aviso a las policías, una estrategia que debemos replicar en otros sectores", agregó.

Además Muñoz adelantó que "a partir de marzo, fiscalizaremos con mayor rigor y aplicaremos multas que pueden supe-

rar los \$300.000 a quienes compran en el comercio ilegal. La comunidad debe entender que preferir el comercio establecido no solo fortalece la seguridad, sino que también protege el desarrollo del comercio formal", enfatizó.

El coordinador regional de Seguridad Pública, Marco Millar, dijo que la empresa ha impulsado iniciativas clave para fortalecer la seguridad, valorando su compromiso en la mesa de Gobierno que se enfoca en centros comerciales y supermercados.